

El Ayuntamiento de Salobreña ensancha la acera del parque de La Fuente

F. M. O. • SALOBREÑA La comisión de gobierno en el Ayuntamiento de Salobreña ha dado vía libre a la ejecución de las obras de ensanche de la acera que discurre en paralelo al parque La Fuente. Los trabajos forman parte del proyecto de acondicionamiento de la avenida Mediterráneo, que habilitarán nuevos espacios dedicados al peatón, aprovechando la ejecución del cerramiento del parque. La actuación permitirá ampliar la acera en cuatro o cinco metros, mientras que la calzada, por su parte, tendrá 3,5 metros de ancho. Esta medida ha sido demandada por las personas que transitan por el lugar, después de que el *boulevard* central haya pasado a ser zona verde. El proyecto aprobado tiene un presupuesto de cinco millones de pesetas y lo va a realizar el Ayuntamiento por administración. La intención del Consistorio es trasladar ésta idea a los terrenos donde ahora se ubica el ferial, y que en el futuro acogerán la prolongación del parque, gracias a los siete millones aportados por La General.